

Antrag

**der Abgeordneten Hans-Detlef Roock, Birgit Stöver, Jörg Hamann,
Dennis Gladiator, Olaf Ohlsen (CDU) und Fraktion**

Betr.: Gesetz zur steuerlichen Förderung von energetischen Sanierungsmaßnahmen an Wohngebäuden

Klimaschutz und Energieeffizienz sind nicht alleinige Aufgabe des Bundes, sondern eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe. Deshalb müssen auch die Länder ihren finanziellen Beitrag leisten, da sie vom konjunkturellen Effekt einer steuerlichen Förderung profitieren.

Der über ein halbes Jahr andauernde Streit im Bundesrat über oben angeführtes Gesetz findet kein Ende. Am 8. Februar 2012 vertagte sich der Vermittlungsausschuss erneut.

Dem Vernehmen nach stellen sich vornehmlich die SPD-regierten Länder gegen dieses Gesetz.

Vor diesem Hintergrund möge die Bürgerschaft beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, seine Blockadehaltung gegen dieses Gesetz aufzugeben, damit es so schnell wie möglich zu einer Beschlussfassung kommt.